
UN llB丧t\Rγ 言2鸟飞言

国
会

合联
大

::is乞r.

…飞1~~~ "[~:'~ .. t\L 
eζ.1，01' 

二/c.5/33/23
13 oc乞obcr ~.07芒
~! r "飞1 ，r' 、
、，晕~ ._.o.'_..", 

:):江 η士:，~AL: ~~~门I:t ['， I~ 

第二十三届会议

第五委员会

议程项目 100

提议的一九七八-←幡一九七九商年期万案子算

第 22G 款日内瓦行政和财务处

订正概算

棋书长的说明

背景

1 .秘书长在提交大会第二十二功会议边报告 (A/之 5/32/67) 中曾提到如

强自内瓦行政和时务处的行政系统科的重要性并按照干于政管理处(行管处}的意见，

将该科改为一个管理改良科。 改变的目的是为提供必要的工作人员以定出根据工

作份量计算所需资况的准则，研订一个i在谓的管理改丧方案和订定一种管理报告制

度。 秘书长特别按腰行管处的建议要求增加一个新哼 P呵呵4职等具有管理技能的系

统分析员并将现有三1-- P→2/1 职等的程序编甜员从晤时助理人员员领改为前设员

额罕

2. 有政和予算问题咨海委员会在它的有关报告 (A/32/8/λdd. 26)中挂出，

第一总部并没有可以提供管理分析和计算机程序编制摄务的类假组织;第二，在书
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长的报告送得太迟使咨询委员会无法将行管处的各种建议与其他有关研究一并审议。

因此，咨询委员会建议推迟到大会三十二届会议时再审议这些员硬琵量的提议口

关于此事的补充资料已在…九七八年五月咨询委员会在日内瓦举行会议期间商该委

员会提出。

3. 议程自瓦组织结持与纽约结构梧比较，应该注意的是总部有三个管理单位→…

电子数握处理系统、行管处和内部审计…一分别向主管行玫和管理的付秘书长究责。

百段内瓦的音理和电子数据处理单位则是自仔政和时务处主任负责商内部审计单住

则是从纽约调来，白:每内部审计处主任奥贵。 接句话说，在 B 内瓦管理和电子数

据处理的工作方案是由日内瓦方宙就地决定和控割的，因为它们直接关系到日内瓦

办事处臼常的工作方案如生务需要。 可是，日内瓦自部审计处均工作则并不;其窜

核日内瓦的怅项为最F 尚须负责审核维也捕和自罗毕的怅项，所以它喃工作方案并

不直接或单是与日内瓦有关重是由总部在决定和控剖咛9

4. 提据咨询委员会关于豆大会第二十二届会议时再行审议我书长研提关于政

设吁政改良科的提议的这一建这( A/32/这/λdt26，第 2 7 段) ，理特将上文第

1 段说明的提议重新提出。

管理上的一般考虑

5. 提出这个请求的总的理由是自内瓦办事处主任及其诋一级僚属有竞任应使

每今工作人员和单位了解在地幻本身职权范虽以外功行政规划a 这往往是一件提·

困敬的工竿，国为主管人;虽总是忙于本单位昨日常事务。 所有的人力资玩主要都

是为去世基本服务再设的.再要从事进一步的规划成政策发展是不是时肉和靖力所

能办到的c 因此就需要有完全与日常主务分开均工?在人员协助}Á手，是要 j均分析和

研订供管理方面考虑的各种办法s

6. 秘书长请求增设一名?…4员硕 9 并不认为它就会结决安理万富的问题，只

是认为添了这一名系统分析员的员额可为行政和潜务处管理完成立委计划和自荐提供
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必需、最迫切的第一个步骤。了

特别需要

7. 除了这垫一般考虑外，还需妥加强行政和财务处自己的管理系统3 行

处在检雪白内瓦办事处啕工作时已指出了自内瓦建现划、制订编制予算的特准和提

告制度方宙的缺点(行管处第 2-77 号报告)。 所以正在件出协诲的管理改丧努

力白 这将是一种长期纯而辛实上是一神经常的努力 F 等要详细审查行玫如财务处

每一个fR务，包括:

明在予百万才的 i可全盘性组标的订定以及实现这些目标持方案的拟汀并(a) 

领域:

(b) 评价存一活动均

有效的其他管理办注;

建立评分对成就目标垠碍的进度的挝告制，庚，

8. 在这一方日，某些工作巳开怡，不过有传完成的还是识多.提议咛 P-4

系或分析员将有;在于这一营注改良工作吁大大加速这些工作与完成"

出更加以及在运当时的好:;jL:←"~之二2

尺寸亏一

(c) 

切

习改为常设员研艳临时助坦人员

9. 改变工作人员配置请求鸪第二部分为将三个 P-21[己也吁各序纯付员员接从

始时助理人员员钗改为常设员额。 其丑由如下:第…，这些职位从任何方面戎说，

寄:不能算是;峰时持. 它才f]直接帮助有政和财务处在常向雪要帮务. 始其往外，

些员额是自内瓦舟、乎处实行友薪，帐务和人事方苦的自动化白度济必首要有的;

没有它幻，抒政和时务处 f更不能接行它的基本职责. 四此，这些以往应按视为是

必不可少和永久性展的. 第工?如呆一九七六年一月以来那样，手1')革时助王三人员
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来担任永久性职务是与良好的管理和人事弗法不合的 o 11奋时员额没有保障、没有

职业前途，想用这种办法来征梅和保富有能力的工作人员，在任何情况之下是十分

困难的. 此外，将它们改为常设员棋有敢于行政管程处第 2…77 号报告中建议的

加拉管过改良科的目标. 所以将这三个员额改为常设员棋是必妥的雪雨且也无需

为此二道如经费.

订正υ某

10. 白于上面;g.二段中指出钳用途?现为一九七七年需求增援下列经费:

P-4新员有~一名 改变三个 P-2员额 共计

常设员颊 $去7 ， 600 $工.06， 2∞ $工33 ， 800

一般1'1审时助理人员 ($133 ， 8∞) (机33 ， 800)

…般人事费 $ 7 ， 2∞ $ 27 ， 6∞ $ 34 ， 8∞ 

共同事务费 $ 5 ，0∞ $ 5，∞o 

共计 $39， 8∞ $ 39, 800 

此外，在第25]款工作人员薪给税下请拨5， 500 美元的一笔经费，词时在技

入第 1 款下工作人员薪给税枚入的结计数中增加一笔相等的数额.




